Proponemos una serie de puntos para ayudar a concretar el debate y no caer en una discusión bizantina y poco productiva:

- 1. ¿Cómo podría generarse un debate en profundidad y sin prejuicios en torno a la defensa de los espacios autogestionados? ¿Qué vías podrían utilizarse para abrir ese debate a distintos individuos y colectivos, tanto en Madrid como en otros lugares, enmarcados en lo que se ha dado en llamar movimiento de okupación? ¿De qué manera se podría ampliar el debate a otros sectores de lo social? ¿Qué papel desempeñaría el consejo en todo esto?
- 2. ¿A través de qué mecanismos concretos podríamos crear un marco de conflicto favorable de cara a una negociación con las instituciones y abrir las vías que la hagan posible? ¿De qué modo se implicaría el consejo en este proceso?
- 3. En el caso, tal vez lejano, de que nos enfrentáramos a una negociación real, ¿podría el consejo funcionar como testigo y mediador y, sobre todo, como consejero?¿De qué manera se materializaría esta figura del consejo como aquel que aconseja?
- 4. ¿Qué papel debería desempeñar el consejo dentro de la toma de decisiones durante el proceso de negociación?
- 5. ¿Qué implicaciones puede tener/queremos dar al hecho de experimentar/poner en práctica una figura como la del consejo más allá de la situación/experiencia concreta del laboratorio?

Os enviamos con esta invitación tres textos escritos por gentes del laboratorio acerca del consejo y una lista de preguntas que se proponen para lanzar a modo de consulta a fin de abrir un debate lo más amplio posible sobre centros sociales, acción política y metrópoli.

Os esperamos el sábado 17 de enero a las 18h., en el CSOA el Laboratorio, c/ Embajadores 68 (Lavapiés).